

## SANTA MARTA DE TORMES



Los concejales visitaron el centro con motivo del inicio del curso./EÑE

## La Escuela de Educación Infantil inicia el curso con la mitad de plazas libres

EÑE

La Escuela Infantil Municipal de Santa Marta ha comenzado el nuevo curso escolar con 70 alumnos, lo que supone una ocupación del 45% del total de las 155 plazas máximas disponibles del centro. En este sentido, y dado que el plazo de matrícula permanece abierto, hay muchos niños que se incorporarán durante el próximo mes. Así lo aseguran la directora del centro y la concejal de Familia: "Al final llegaremos a los cien alumnos, como el curso anterior".

Los concejales David Mingo y Marta Labrador realizaron una visita a la guardería con motivo del inicio del curso, en el que se mantienen todos los servicios de otros años, con horario de madrugadores desde las 7:30 horas, comedor y horario de actividad y funcionamiento hasta las cinco de la tarde.

Asimismo, ofrece inglés desde un año, bits de inteligencia, estimulación de bebés, música y psicomotricidad, entre otras enseñanzas,

## LOS DATOS

**COMEDOR.** Además del horario de madrugadores, la guardería ofrece servicio de comedor con alimentación específica para cada niño (así como para celíacos o alérgicos) y la comida se elabora diariamente con productos frescos en la cocina del centro.

**PADRES.** El centro educativo también contempla una programación específica para los padres de los alumnos, con charlas y coloquios trimestrales sobre temas de su interés, como plantar macetas o el taller de brochetas de frutas.

siempre con monitores titulados.

El centro educativo de 0 a 3 años cuenta con unas amplias y modernas instalaciones para acoger a los pequeños, para lo que cuenta con una clase de 0 a 1 año, tres aulas para los alumnos de 1 a 2 años y dos clases más para el grupo de 2 a 3 años.

## EDUCACIÓN

### La Escuela Municipal de Hostelería abre el plazo de matrícula para el nuevo curso

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta ha abierto el plazo de matrícula para los cursos correspondientes a los programas de Educación de Personas Adultas, que se impartirán en el centro a partir de octubre. Se trata de las especialidades de "Servicios de Restaurante" y "Cocina" que cuentan con amplia demanda. Los interesados en ya pueden presentar su solicitud en las instalaciones de la Escuela de Hostelería a lo largo de este mes./EÑE

## DEPORTES

### Concluye el I Torneo Solidario de Verano organizado por las peñas de la localidad

El primer Torneo Solidario organizado por las peñas de la localidad, con la participación de Jaleo, La Condesa y Caserón concluirá el próximo fin de semana. Tras la disputa de varios partidos durante los domingos desde el pasado mes de agosto, la competición llega a su fin. La finalidad de este encuentro es la recaudación de alimentos para donarlos al fondo de alimentos municipal. Los interesados en participar podrán acudir para aportar alimentos./EÑE

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La nueva biblioteca infantil abrirá sus puertas a partir de la próxima semana

El estreno coincidirá con el inicio del curso escolar ■ La primera planta de la Casa de la Cultura acoge este espacio para los niños

EÑE

Los más pequeños de Villamayor de Armuña estrenarán a partir de las próximas semanas el nuevo espacio cultural habilitado especialmente para ellos en la Casa municipal de la Cultura Antonio Gamoneda.

Unas instalaciones que el Ayuntamiento ha habilitado en la primera planta, tras unir dos de las salas de actividades para acoger la nueva biblioteca infantil y así dar respuesta a las numerosas demandas y peticiones de los usuarios de la biblioteca municipal y de los propios padres sobre la separación de la sala para los más pequeños, dadas las molestias y los ruidos que ocasionan los niños, alterando en ocasiones el silencio que se tiene que respetar y mantener en la sala.

Por ello, el equipo de Gobierno entiende que el público infantil debe tener un espacio propio e independiente para poder moverse y actuar con libertad acorde a su edad y ha hecho una inversión de unos 10.000 euros con los que ha tirado el tabique que separaba las dos habitaciones, lo ha pintado y sólo queda la colocación del mobiliario y completar el traslado de los libros y el material infantil que está situado en la planta baja.

Una redistribución y optimización de espacios que permitirá ampliar el espacio de estudio y de consulta de la biblioteca, al quedar libre la zona destinada para los niños y, al mismo tiempo, reunificar el resto de salas del primer piso para el resto de las actividades culturales y educativas municipales que se imparten en el centro.



La nueva sala usará el mobiliario existente en el actual rincón infantil./EÑE

## Amplia participación

Tras el acondicionamiento de las instalaciones, empezarán a funcionar a pleno rendimiento a partir del próximo mes de octubre, que será cuando comience la programación de actividades del nuevo curso, que desde la Concejalía de Cultura y, a través de la Biblioteca Municipal, se organiza por trimestres. Unas actividades culturales en las que los niños participan de

forma masiva, con una asistencia media de más de medio centenar de niños en los cuentacuentos y sesiones de animación a la lectura y más de cien en las representaciones teatrales y talleres culturales. Participación que se une a los usuarios de la biblioteca, que tiene más de 10.000 referencias y un total de 2.000 usuarios (1.500 adultos y 500 jóvenes).

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA

### Ampliado el programa estival para conciliar vida laboral y familiar

Los niños de Monterrubio continúan disfrutando de los juegos y las actividades del final de verano. Aunque las Escuelas de Verano concluyeron la pasada semana, la guardería municipal continúa durante esta semana con un programa especial de conciliación de la vida familiar y laboral para los más pequeños. El objetivo es dar continuidad a los talleres estivales y cubrir los días hasta que empiece el colegio./EÑE

